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Si è tenuto ieri, mercoledi 15 gennaio, l'incontro tra il Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti
Maurizio Lupi e l'Aiscat, l'Associazione delle Concessionarie autostradali, durante il quale si è
discussa la possibilità di effettuare scontistiche ai pendolari su tutta la rete autostradale... e
agli autotrasportatori?

      

Durante l'incontro il Ministro Lupi ha richiesto a Fabrizio Palenzona e Giovanni Castellucci,
rispettivamente Presidente e Vicepresidente di Aiscat, agevolazioni tariffarie per i pendolari del
20%, rilevate in base alla lunghezza della tratta percorsa e alla frequenza di percorrenza della
stessa. Lupi attenderà una risposta in tempi brevi per poter rendere operativa una eventuale
risposta positiva entro i primi giorni di febbraio.

  

Il tema del caro pedaggi continua a fare discutere il mondo politico: vi avevamo riportato QUI
le polemiche del Vicepresidente della IX Commissione Trasporti alla Camera Deborah
Bergamini, la quale aveva esposto perplessità sull'aumento delle tariffe autostradali. In risposta
sono intervenuti Vincenzo Piso e Vincenzo Garofalo, entrambi componenti della medesima
Commissione Trasporti, i quali concordano nel denunciare la scarsa coerenza dell'On.
Bergamini: "Ma l'onorevole Bergamini che ironizza su aumenti autostradali è la stessa che nel
2009 faceva parte della maggioranza di Governo che aumentò i pedaggi del 3,47%, la stessa
che nulla disse nel 2010 quando aumentarono del 2,71%?" continua Piso, che conclude: "Non
sono cambiate le regole, deve essere cambiata lei".
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Commenti politici a parte, i grandi esclusi dall'incontro sono gli autotrasportatori. Il Ministro
ha assicurato che continueranno gli incontri al fine di ridurre l'impatto degli aumenti, uno fra tutti
l'incontro previsto per il 22 gennaio tra il sottosegretario Girlanda e i rappresentanti degli
autotrasportatori.

  

Ad oggi tuttavia nessun approfondimento per gli autotrasportatori... a loro chi ci pensa?
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